

Pfarrmaiandacht am 1. Mai 2024 im Garten der Königin des Friedens



Die Mariengrotte im Pfarrgarten ist bereits der traditionelle Treffpunkt für unsere Pfarrmaiandacht. Jedes Jahr treffen sich Pfarrangehörige aus unseren 4 Kirchen zum gemeinsamen Gebet am Beginn des Marienmonats.



So viele, wie dieses Jahr waren es noch nie. Etwa 60 Personen feierten mit P. Christoph und der Gruppe Rythmo eine sehr schöne Andacht.



Vielen Dank allen, die gekommen sind und mit uns gebetet und gesungen haben.



Danke auch an P. Christoph und die Gruppe Rythmo für die Vorbereitung und Gestaltung.

